
 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  令和４年度 海津特別支援学校 学校運営協議会（第３回） 

 

２ 開催日時  令和５年２月２日（木） １３：１５～１５：１５ 

 

３ 開催場所  海津特別支援学校 会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  水谷 芳郎  有限会社吉野屋 代表取締役（欠席） 

                副 会 長    児玉 泉    民生委員（主任児童委員） 

                委  員    飯田 かゆ美 海津市更生保護女性会 会長  

              田内 和子  輪之内町発達支援センターそら 管理者  

                            大橋 恵美子  共同生活援助 れんげの家 所長 

                            細井 豊年    海津市平田町今尾地区 前区長 

              白旗 徹     障がい者センター あいさんハウスぎふ施設長 

              古川 朱美  本校 ＰＴＡ会長 

                                                                

              学 校 側    各務 美保    校長 

                         平松 均     教頭 

                            武藤 小百合  事務長 

              桒原 正美  小学部主事 

              馬渕 陽子  中学部主事 

              服部 純   高等部主事 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

① 今年度の学校運営報告について 

② 今年度の各部の取組について（成果発表等） 

  小学部 児童音楽発表 

  中学部 動画による活動紹介 

高等部 動画による活動紹介、生徒作文発表、作業製品の扱いについて 

作業製品について在庫品が増えすぎないように、規定を定め適切に製品管理す

ることを確認した。 

③ 学校運営協議委員より       

  意見１： 各部の成果発表から、それぞれが大きく成長していく様子が感じられた。地域の皆さ

んが海津特別支援学校の教育活動を見守っていることが大きいと感じている。 

  意見２： コロナ感染者数は減少しつつあるが、今後も感染予防は必要である。成果発表では、

一生懸命自分を磨く姿が見られた。次年度は様々な活動ができるようになるとよい。 

  意見３： 各学部の成果発表を拝見し涙が出た。分厚いハンカチを持参してよかった。自分に合

っていると児童生徒が感じている居心地のよい学校、誠実な学校だと感じた。 

  意見４： 大きく成長している様子がうかがえた。心が育った様子も見受けられる。「心を込め

て」と言う言葉がすべてを物語っている。〇〇ができる、〇〇のような児童生徒に育



てたいという先生方の思いも感じる。誰もが一日一日を大切にしていると感じた。 

  意見５： 本校を選んでよかったとアンケート回答する生徒が多くすばらしいことである。教育

の場として、学問だけでないものを教え育てる学校であり続けてほしい。 

  意見６： 児童生徒の成果発表を拝見して、こんなことができるのかと思わず涙した。日々発見

がある。小規模校ならではの仲間づくりができており、とてもありがたいことだと思

う。文化祭も素晴らしかった。 

  意見７： 苦労と工夫があったであろう教育活動に感心する。高等部の進路状況として全員が内

定しており素晴らしい。私の事業所では再チャレンジ事業も用意しており、就業先で

うまくいかなかった場合も含めて卒業後の人生を支えになればと思っている。 

   

６ 会議のまとめ 

第３回学校運営協議会では、今年度の学校運営報告と各部の取組について報告した。学校運営

協議員からの意見を踏まえて次年度の学校運営につなげていきたい。 

 


